

¿Quién exportó más crudo en 2018?

Agencia Anadolu Bogotá Junio 17, 2019 - 01:43 PM



Anadolu

Arabia Saudita retuvo el título del mayor exportador de petróleo crudo del mundo durante el 2018, de acuerdo con el informe de Perspectivas de Estadísticas de Energía Mundial de la compañía británica BP para el 2019.

Según el informe, publicado el pasado martes, las exportaciones de crudo del reino aumentaron un 2,8%, hasta alcanzar los 7,38 mil barriles diarios (Mbd) en 2018, en comparación con los 7,18 mil barriles diarios del 2017.

Rusia aumentó sus exportaciones de petróleo crudo solo modestamente, en un 1,1% durante el año, llegando a los 5,54 miles de barriles por día en el 2018, en comparación con los 5,48 Mbd del año anterior, y se ubicó en el segundo lugar.

Irak se ubicó en el tercer lugar, luego de que el país aumentara sus exportaciones de crudo en gran medida, llegando a los 7,2 Mbd, en comparación con los 4,03 Mbd en 2018 y con los 3,76 mbpd en 2017.

El mundo registró un total de 45,45 Mbd de exportaciones de petróleo crudo el año pasado, lo que representó un aumento del 3,1% con respecto a los 44.09 Mbd del año anterior.

Los saudíes son segundos en reservas de petróleo

Venezuela se ubicó en la cima en mayor número de reservas de petróleo probadas el año pasado, con 303,3 mil millones de barriles.

Arabia Saudita ocupó el segundo lugar, con 297,7 mil millones de barriles, seguido por Canadá, con 167,8 mil millones de barriles de reservas, gracias a sus ricos recursos de arenas bituminosas.

Irán se ubicó en el cuarto lugar, con 155,6 mil millones de barriles de reservas probadas de petróleo, mientras que Irak se ubicó en el quinto lugar, con 147,2 mil millones de barriles.

Exportaciones de productos petroleros

Estados Unidos lideró en el mundo en materia de exportaciones de productos petrolíferos en 2018, con 5,26 Mbd, un aumento del 7,1% con respecto al año anterior, cuando logró exportar 4.91 Mbd.

Rusia ocupó el segundo lugar en ese campo, al exportar 3,62 Mbd de productos derivados del petróleo, en comparación con los 3,5 Mbd exportados en 2017, lo que representó un aumento del 3,4%.

Singapur vio cómo sus exportaciones de productos petroleros disminuyeron un 7,9% durante el año, con 1,87 Mbd en 2018, en comparación con los 2.03 Mbd que el país exportó en 2017.

El mundo registró un total de 25,9 Mbd de exportaciones de productos petroleros el año pasado, lo que representó un aumento del 1,4% con respecto de los 25,54 Mbd del año anterior.

China, el principal importador

Según el informe de BP, China fue el mayor importador mundial de petróleo crudo y productos derivados del petróleo el año pasado.

La segunda economía más grande del mundo vio un aumento del 7,8% en sus importaciones de petróleo crudo y productos derivados del petróleo, que subieron a los 11.04 Mbd en 2018, en comparación con los 10.24 Mbd de 2017.

Estados Unidos, la economía más grande del mundo, ocupó el segundo lugar en ese campo después de que sus importaciones de petróleo crudo y productos derivados disminuyeran un 2,2%, llegando a 9,93 Mbd el año pasado, en comparación con los 10,15 mbpd del año anterior.

India ocupó el tercer lugar, al importar 5,22 Mbd de petróleo crudo y productos derivados del petróleo en 2018, un aumento del 5,4% en comparación con el 2017.

El mundo registró un importe total de 71.34 Mbd de petróleo crudo y productos derivados del petróleo el año pasado, lo que representó un aumento del 2,4% con respecto a los 69.63 Mbd del año anterior.

Ahora

¿Qué se sabe del apagón de 12 horas en Argentina y Uruguay?

¿Quién exportó más crudo en 2018?

C. Suprema de EU valida el principio de las dobles penas

JEP le niega amnistía a un exguerrillero señalado de abusos sexuales

Admiten demanda de pérdida de investidura contra Uribe



0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese para enviar comentarios](#)